

PROGRAMA: LA DOSIS EXACTA  
 TITULO: MEPROBAMATO 2  
 GUION: MARIA DEL CARMEN BALEA  
 ASESOR. J. PEREZ PEÑA  
 ASESORA T.V: ODALYS GONZALEZ

IMAGEN	SONIDO
<p>ESC. 1            INTERV. DR. PEREZ.</p>	<p>CONDUCTOR:            HOY VAMOS A CONVERSAR SOBRE UN ASPECTO POCO CONOCIDO DEL MEPROBAMATO: LA FUERTE ADICCIÓN QUE PUEDE PRODUCIR Y COMO PUEDE DESTRUIR LA VIDA DE CUALQUIER PERSONA.            LA ADICCIÓN (DEL LATÍN <i>ADDICTIO</i>) SE DEFINE COMO LA DEPENDENCIA DEL ORGANISMO HUMANO A UNA SUSTANCIA O DROGA.            EL MEPROBAMATO ES UNO DE LOS MEDICAMENTOS, PERTENECIENTES AL GRUPO DE LOS PSICOFÁRMACOS, QUE MÁS ADICCIONES PRODUCE Y CON MAYOR RAPIDEZ. LAS CONSECUENCIAS DE LA ADICCIÓN A ESTE MEDICAMENTO PUEDEN SER MUY PELIGROSAS PARA EL PACIENTE Y LA SOCIEDAD. EN LA NOCHE DE HOY VEREMOS UN CASO, QUE ES LA SÍNTESIS DE VARIOS PACIENTES QUE REQUIRIERON INGRESO EN EL HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DE LA HABANA.</p>
<p>ESC. 2            PG DE JOVEN MIRANDO UN ALBUM DE FOTOS.            PP DE JOVEN</p> <p>ESC. 3            PG DE MADRE Y PADRE DISCUTIENDO            PP DE MADRE            PP DE PADRE</p>	<p>MAMI Y PAPI SE CASARON SIENDO MUY JOVENES.            AL POCO TIEMPO NACIO MI HERMANO Y UN AÑO DESPUES YO.</p> <p>ESTUVIERON CASADOS DURANTE 17 AÑOS PERO DESDE LOS PRIMEROS AÑOS COMENZARON LOS PROBLEMAS ENTRE ELLOS.</p>

ESC. 4

PG DE HOMBRE QUE LLEGA EN SILENCIO, LA MUJER SENTADA EN EL SILLON DE LA SALA LO ESPERA.

PP DE MUJER CON LOS OJOS LLOROSOS.

ESC. 5

PM DE MUJER QUE SACA VARIAS TABLETAS DE UN PAQUETE Y SE LAS TOMA.

PP DE MUJER.

PP DE HIJA PREOCUPADA

ESC. 6

PM DE MUJER CAMINANDO ENAJENADA POR EL PASILLO, LA HIJA QUE LA VE LA LLEVA A SU CUARTO Y LA ACUESTA

PP DE MUJER

PM DE LA HIJA PREOCUPADA.

ESC. 7

PG DE HOMBRE Y MUJER EL ESTA RECOGIENDO SUS ROPAS PARA DEJARLA, ELLA LE PIDE QUE SE QUEDE. EL TERMINA DE RECOGER Y SALE, ELLA SE QUEDA LLORANDO.

PM DE MUJER LLORANDO, ENTRA LA HIJA A CONSOLARLA.

PP DE HIJA MUY PREOCUPADA.

ESC. 8

PG DE MUJER SENTADA ANTE LA TELE

MI PAPA PASABA MUCHO TIEMPO FUERA DE CASA Y MAMI NO SALIA APENAS. ELLA SE SENTIA ABANDONADA POR EL Y SE DEPRIMIA CON FRECUENCIA.

POR ESTOS PROBLEMAS EN EL MATRIMONIO MAMI COMENZO A TOMAR ALTAS DOSIS DE MEPROMAMATO, 8 Y 10 TABLETAS DE UNA SOLA VEZ, VARIAS VECES AL DÍA. LLEVA 15 ANOS USANDO ESTAS TABLETAS DE FORMA INDISCRIMINADA.

ELLA SE PASABA EL DÍA DESUBICADA EN TIEMPO Y ESPACIO, A VECES NO PODIA ATENDERNOS NI A NOSOTROS NI A PAPA, TAMPOCO ATENDÍA SU HIGIENE PERSONAL DURANTE ESOS PERIODOS.

TODOS ESTOS CONFLICTOS TRAJERON COMO RESULTADO LA SEPARACION DE NUESTROS PADRES Y POR SUPUESTO ESTO DETERIORO MAS LA SALUD DE MAMI. LAS CRISIS ERAN CADA VEZ MAS FRECUENTES.

PASO EL TIEMPO, Y ELLA SE HA ACOSTUMBRADO A SU CONDICION DE MUJER DIVORCIADA. AHORA COMPRENDE

ALGO TRISTE, LA HIJA LA QUE LA OBSERVA, VA HACIA ELLA PARA ANIMARLA.

PP DE MUJER

PP DE HIJA.

ESC. 9

PM DE MUJER MUY DISPUESTA LIMPIANDO EL BOTIQUIN Y SACANDO LAS TABLETAS DE MEPROBAMATO, DISPUESTA A DESAPARECERLAS.

PP DE MUJER.

ESC.10

PM DE LOS DOS HIJOS QUE LA OBSERVAN CONTENTOS

PP DE HIJO

PP DE HIJA.

ESC. 11

PG DE HIJA QUE ENTRA AL CUARTO DE LA MADRE Y AL VERLA CONVULSIONANDO, LLAMA RAPIDO AL HEMANO.

PP DEL ROSTRO ATERRADO DE LA HIJA Y DEL HIJO.

ESC. 12

INTERV. DR. PEREZ

QUE PUEDE SER INDEPENDIENTE Y FELIZ. QUE TIENE TODAS LAS CONDICIONES PARA SERLO. SIGUE TENIENDO CRISIS PERO CON MENOS FRECUENCIA.

DURANTE TODOS ESTOS AÑOS CONTINUÓ TOMANDO EL MEPROBAMATO EN ALTAS DOSIS.

DESPUES DE LA ULTIMA CRISIS DECIDIO COMENZAR A TRABAJAR Y SUSPENDER LAS TABLETAS DE MEPROBAMATO.

MI HERMANO Y YO ESTABAMOS CONTENTOS CON SU DECISIÓN Y LA ALENTAMOS PARA QUE LA LLEVARA A CABO. NO SABIAMOS EL PELIGRO QUE IMPLICABA LA SUSPENSION RADICAL DEL MEDICAMENTO.

MAMI SUFRIO FUERTES CONVULSIONES Y TUVIMOS QUE TRSLADARLA AL SERVICIO DE URGENCIAS DONDE FUE ATENDIDA DE INMEDIATO Y POSTERIORMENTE INGRESADA EN EL HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DE LA HABANA PARA UN TRATAMIENTO DE DESHABITUACIÓN.

CONDUCTOR:

ESTE PACIENTE HA SUFRIDO UNA CRISIS CONVULSIVA POR UNA SUSPENSIÓN BRUSCA DEL MEPROBAMATO, DESPUÉS DE UN LARGO PERIODO DE ADICCIÓN. ESTA ADICCIÓN PUEDE TENER SOLUCIÓN CON UN TRATAMIENTO MÉDICO ESPECIALIZADO Y LA VOLUNTAD DE LA PACIENTE Y SUS FAMILIARES, PERO LOS AÑOS PERDIDOS Y LAS CONSECUENCIAS VIVIDAS SON IRRECUPERABLES. NO ABUSE DEL MEPROBAMATO PUEDE SER MUY PELIGROSO. NO SE

	AUTOMEDIQUE.....
--	------------------